

L'Écho de Laval

Actualités / Actualités

1 mai 2015 - 13:29

PHOTOS Coalition lavalloise contre l'austérité : les manifestants sont au rendez-vous



Par Fanny Arnaud, Journaliste



Les manifestants se sont regroupés à midi devant la place Laval avant de commencer une manifestation dans les rues alentour qui durera jusqu'à 15 heures.

Organisée par la Coalition lavalloise contre l'austérité, la manifestation regroupe notamment personnel de santé, enseignants, féministes, travailleurs communautaires et citoyens lavallois.

De 16h30 à 19h30, tous se retrouveront au Palace pour une soirée festive où le groupe Loco Locass donnera un concert.

[Lire également : 23 avril 2015 La Coalition lavalloise contre l'austérité va célébrer le 1er mai](#)